

Besuch der Jungschar

2025-07-03 15:00 von Bernhard Wagner

Am Donnerstag, dem 03.07.2025, besuchte uns das Jungscharlager, welches schon zum zweiten Mal in St. Radegund beherbergt war.

Die Kinder wurden in Gruppen aufgeteilt und durften sich anschließend das Rüsthaus und alle Fahrzeuge genauestens anschauen. Die Betreuer:innen und Kinder waren besonders von den Spezialgeräten, wie Schere und Spreizer, den Strahlrohren und der großen Menge an Seiltechnik, die wir alltäglich im Einsatz haben, beeindruckt. Natürlich durften die Kinder auch diverse Geräte ausprobieren und so einen direkten Einblick in unsere Arbeit gewinnen. Da es an diesem Tag besonders heiß war, verwandelten wir kurzerhand unsere wasserführenden Armaturen – wie Strahlrohre und Hydroschild – sowie eine große Plane in einen kleinen Wasserpark. Die Abkühlung sorgte für großen Spaß und strahlende Gesichter bei allen.

Danke für den Besuch, es war uns eine Freude!

Bericht: LM Constantin Pur

